

DOI: 10.18572/1812-3805-2020-5-32-35

Организационно-правовое регулирование прокурорского надзора на Урале в годы Великой Отечественной войны: к 75-летию со Дня Победы в Великой Отечественной войне

Шобухин Владимир Юрьевич,
прокурор учебно-методического отдела прокуратуры
Свердловской области — Свердловского межрегионального центра
профессионального обучения прокурорских
работников и федеральных государственных гражданских служащих,
кандидат юридических наук, доцент
vladimir.shobuhin@usla.ru

Данная статья посвящена 75-й годовщине со Дня Победы в Великой Отечественной войне. В статье раскрываются особенности функционирования органов прокуратуры Урала в период Великой Отечественной войны. Характеризуются изменения в их деятельности с началом войны. Приводятся организационно-распорядительные документы прокуратуры, раскрывающие конкретные задачи работников прокуратуры в рассматриваемый период времени.

Ключевые слова: Урал, прокуратура, военное положение, мобилизация, победа.

The Organizational and Legal Regulation of Prosecutorial Supervision in the Urals in the Years of the Great Patriotic War: On the 75th Anniversary of the Day of Victory in the Great Patriotic War

Shobukhin V.Yu.
Prosecutor of the Academic Department of the Prosecutor's Office of the Sverdlovsk Region —
Sverdlovsk Interregional Center for Professional Training of Public Prosecution Officers
and Federal State Civil Servants
PhD (Law), Associate Professor

This article is dedicated to the 75th anniversary of the Victory Day in the Great Patriotic War. The article reveals the features of the functioning of the Ural Prosecutor's office during the Great Patriotic War. Changes in the activities of the Prosecutor's office are characterized. Organizational and administrative documents of the Prosecutor's office are disclosed, with specific tasks of prosecutors in this period of time.

Keywords: Ural, Procurator's Office, martial law, mobilization, victory.